



Bild: pixapay.com

**Eine Krankheit schneit nicht vom Himmel in den Körper.
Krankheit ist auch keine Fehlfunktion des Körpers.
Krankheit hat nichts mit Schicksal zu tun.
Krankheit - warum gerade ich?**

Krankheit ist ein Zeichen Ihres Körpers und zeigt eine sinnvolle biologische Reaktion auf einen oder mehrere bestimmte Auslöser. Erste Krankheiten können zudem den Körper von schwereren Krankheiten schützen. Sehen Sie Krankheiten immer als Warnsignal. Der Körper spricht mit Ihnen, dass es ihm nicht gut geht. Selten wird das richtig wahrgenommen.

Wenn Sie in der Schulmedizin nach Ursachen von Krankheiten fragen, bekommen Sie immer die gleichen Antworten: Vererbt, Gen-Defekt oder das hat die Forschung noch nicht herausgefunden. Eine Heilung ist nicht möglich. Auf dieses Nichtwissen, auf diese medizinische Blamage (eigentlich eine Bankrotterklärung der Schulmedizin), werden jedoch teure medizinische Behandlungen durchgeführt. Das führt bei ernsthaften Krankheiten zur Katastrophe. Bei leichten Erkrankungen folgen weitere Erkrankungen.

Nur wenn Sie herausfinden und begreifen, was alles schief läuft, kann der Körper selber korrigieren und heilen. In unserer Onlineberatung informieren wir klipp

und klar, was Sache ist. Warum Ihr Körper krank wurde und vor allem müssen Sie wissen, was ihn wieder gesunden lässt. Der Körper will immer gesund werden und bleiben. Wenn Sie ihm gut schauen, freut er sich und es geht ihm gut. Sie spüren das sofort, denn es geht Ihnen allgemein gut, auch Ihrem Gehirn und Ihrer Seele. Sie blühen auf wie die Natur im Frühling.